Aktive Schulen, Pfarreien und Vereine aus dem Wittelsbacher Land



Rehlinger Soldaten besuchen die Fränkische Schweiz

48 Personen nahmen kürzlich beim Tagesausflug der weinstein mit Besichtigung der weltberühmten Basi-Soldatenkameradschaft Rehling in die Fränkische Schweiz teil. Vorsitzender Anton Huber organisierte die Fahrt, unterstützt von einigen Vorstandsmitgliedern. Ein Reiseleiter zeigte die Sehenswürdigkeiten. Unter anderem ging es zur Pottensteiner Erlebnismeile, die allerlei Aktionen bietet, und nach Göß-

lika. Dies ist der zweitgrößte Wallfahrtsort im Erzbistum Bamberg und der größte Dreifaltigkeitswallfahrtsort Deutschlands, zu dem jährlich rund 140 Wallfahrergruppen pilgern. Den Abschluss bildete eine rund eineinhalbstündige Führung zu Fuß durch Forchheim.



Grundschule Affing entlässt sichere Schwimmer

An der Affinger Grundschule werden mit Unterstützung der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) seit vielen Jahren nahezu alle Kinder im Schwimmunterricht so gefördert, dass sie die Grundschule als sichere Schwimmer verlassen. r 2017 wurde die Van-Almsick-Stiftung auf das Konzept der DLRG, das laut einer Mitteilung mit der Grundschule Affing und weiteren Schulen erprobt und entwickelt wurde, aufmerksam. Seither unterstützt die Stiftung das Projekt und trägt dazu bei, dass es in den Schulen im Raum Augsburg ausgeweitet werden kann. In diesem Schuljahr wurden in Affing vier Seepferdchen, 39 bronzene, 31 silberne und 17 goldene Schwimmabzeichen vergeben. Foto: Karsten Weigl



Die "Reiselustigen Ecknachtaler" erkunden Oberösterreich

Erlebnisreiche Tage verbrachte die Reisegruppe lang die Salzburger Seenlandschaft erkundet. Ein Reiselustige Ecknachtaler in Oberösterreich und im Salzkammergut. Bei der Anreise wurde Bad Reichenhall besucht, dann ging es weiter zum Übernachtungsort im Attergau. Dort wurde zwei Tage

Ausflug führte an den Traunsee (Bild). Bei der Rückreise machte die Gruppe einen Abstecher zum Mattsee, zum Obertrumer See und zur Wallfahrtskirche Maria Eck bei Siegsdorf. Foto: Helmut Friedl



Sommerfest im Haus St. Vinzenz in Oberbernbach

Mit viel Sonnenschein und guter Laune feierten die sche erfüllte. Mit Spiel, Spaß und guten Gesprächen Bewohner des Caritashauses St. Vinzenz (Wohnen und Offene Hilfen) in Oberbernbach (Aichach) ihr Sommerfest. Musikalisch begleitet wurde das Fest von DI Herbert, der wieder gekonnt die Musikwün-

verging die Zeit wie im Flug. Kulinarisch verwöhnt wurden die Festteilnehmer vom hauseigenen Grillteam sowie Praktikant Julius, der den Gästen als "Eismann" die Nachspeise anbot. Foto: Dorothea Szponar



LC Aichach-Gruppe bewältigt Lauf 10 erfolgreich

Wolnzach ausgetragen. Seit 2012 immer mit dabei: LCA-Trainerin Claudia Fischer und ihre Gruppe. Diesmal machte sich Fischer mit 26 Lauf-Novizen

Seit 2008 wird das Finale der Lauf-10-Aktion in auf den Weg zusammen mit rund 3700 Lauffans aus ganz Bayern. "Alle haben die zehn Kilometer erfolgreich bewältigt, so Claudia Fischer (vorne, Dritte von rechts). Foto: Kramer



Aichacher Grundschüler singen mit der Uni-Big-Band

Die Chorklasse 1 c und die Klasse 1 c der Grundschule Aichach-Nord nahmen am Chorklassentag des Chorverbandes Bayerisch-Schwaben teil. Dort waren insgesamt 500 Schüler aus ganz Schwaben. An musikalisch.

der Universität Augsburg sangen alle Kinder gemeinsam zu der Geschichte "Weltmeisterschaft der Tiere". Die Uni-Big-Band Augsburg begleitete sie Foto/Text: Mirjam von Ciriacy-Wantrup



Dasing: Seniorenbeirat veranstaltet Grillfest

Die Dasinger Senioren trafen sich bei der Mensa der Mittelschule zu einem Grillfest, zu dem der Seniorenbeirat eingeladen hatte. Gespräche und Musik rundeten den Nachmittag mit Grillfleisch, Würsten und mitgebrachten Salaten ab. Gesponsert wurde dieses Zusammentreffen von der Familie Fritz in Dasing, der Familie Sabine Asum in Laimering, der Firma Kunzmann, Dasing, sowie der Konditorei Gulden in Aichach. Foto: Gabi Stürminger-Magony



Dorfmeisterschaft in Unterbernbach

Die Stockschützen Unterbernbach (Kühbach) richteten zum 31. Mal die Dorfmeisterschaft aus. Es siegte die erste Moarschaft der Stockschützen (links Vorsitzender Tom Lotterschmid) vor dem Team des Tennisvereins. Auf den Plätzen drei und vier folgten Kriegerverein und letztjähriger Dorfmeister Kapellenverein vor Rettenbacher Bauernspitz, Schützenverein, Unterberabecka Hüttn, Zweite Moarschaft Stockschützen, Bauwong Unterbernbach. Foto: Ernst Treml



Schülerlotsen beim Bezirksentscheid

Julian Heimann (links) von der Mittelschule Kühbach und Dominik Offner (rechts) von der Mittelschule Kissing nahmen als Sieger des Kreiswettbewerbs für die Schülerlotsen am Bezirksentscheid der Landesverkehrswacht Bayern in Nördlingen teil. Inge Hofberger von der Kreisverkehrswacht begleitete sie. Die Vertreter des Wittelsbacher Landes schlugen sich gut, verpassten aber den Einzug in den Landeswettbewerb. Die Kreisverkehrswacht gratulierte. Foto: Inge Hofberger